

Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel assistent à la séance plénière de l'Assemblée Nationale



La Havane, 13 juillet (RHC)- Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, et le président cubain Miguel Díaz-Canel, participent ce samedi à la troisième période de sessions de la neuvième législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

Au cours de cette session, le président de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo, a souhaité la bienvenue aux sept nouveaux députés qui ont tout récemment pris possession de leurs sièges .

Il a rappelé qu'au cours de la session précédente de l'Assemblée, celle-ci a adopté la nouvelle Constitution ce qui a constitué un encouragement pour relever les défis avec plus de patriotisme et d'intelligence.

Ces jours-ci, les députés remplissent un agenda de travail très chargé avec des réunions d'étude de lois très importantes, ainsi que d'analyse de thèmes médullaires de la vie économique, politique et sociale de notre pays.

Esteban Lazo a précisé que tout a été fait au milieu du renforcement du blocus économique, commercial et financier des États-Unis et de l'activation de la Loi Helms-Burton qui renforce et internationalise encore plus le blocus contre Cuba.

« Cette troisième période de sessions de l'Assemblée Nationale à l'approche du Jour de la Rébellion Nationale, l'héroïsme de ces actions, a-t-il dit, nous remplit de fierté ainsi que le fait d'avoir parmi nous Raúl Castro et Ramiro Valdés, qui ont participé à l'épopée de la Moncada et qui ont été disposés à donner leurs vies pour l'indépendance définitive ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196015-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-assistent-a-la-seance-pleniere-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba